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 O 8 DE JANEIRO DE RI-
CARDO CAPPELLI - In-
terventor na área de seguran-
ça do Distrito Federal depois 
da invasão e depredação dos 
prédios dos três poderes em 
Brasília, o hoje presiden-
te da Agência Brasileira de 
Desenvolvimento Industrial 
(ABDI), Ricardo Cappelli, 
lancará no dia 8 de julho, na 
Livraria da Travessa, em Bra-
sília, o livro “O 8 de janeiro 
que o Brasil não viu”. É a visão 
de bastidores de Capelli para 
o que aconteceu naquele dia, 
as conversas que teve, as deci-
sões que teve que tomar e suas 
consequências. Capelli julga 
sua participação na contenção 
dos atos tão importante que 
lhe provocou a picada da mos-
ca azul.

  Jornalista nascido no Rio 
de Janeiro, Capelli só veio para 
Brasília no fi nal de 2022, para 
ser secretário-executivo do Mi-
nistério da Justiça. Antes, ele 
era o secretário de Comunica-
ção de Flávio Dino no governo 
do Maranhão. Essa confi ança 
fez Dino indicá-lo como inter-
ventor. Capelli acha que deu 
tão certo que é pré-candidato 
ao governo do Distrito Federal 
pelo PSB, apesar do tempo tão 
curto de Brasília.

  LANÇAMENTO JURÍ-
DICO - O assessor parlamen-
tar e mestre em Direito, Isaac 
Lima dos Santos, acaba de lan-
çar a obra Marco Regulatório 
da Proteção ao Usuário de Ser-
viço Público, um livro que ofe-
rece uma análise aprofundada 
sobre os direitos dos cidadãos 
no uso dos serviços públicos, 
desde o atendimento básico 
até questões mais complexas 
em todas as esferas do poder. A 
publicação mapeia lacunas le-
gais e propõe melhorias, sendo 
uma leitura essencial para juris-
tas, gestores e cidadãos que de-
sejam fi scalizar com mais efi cá-
cia o serviço público. Isaac, que 
também preside o Conselho 
Comunitário de Segurança de 
Belford Roxo e é fi gura atuan-
te na Baixada Fluminense, dis-
ponibilizou o livro nas versões 
digital e impressa pela Amazon 
Kindle.

 HOMENAGEM - O pre-
feito de Volta Redonda, An-
tônio Francisco Neto, prestou 
uma homenagem ao empresá-
rio Ademar Esposti, da tradi-
cional Loja Cipã, que se des-
pede do comércio após mais 
de 60 anos de atuação na ci-
dade. A solenidade aconte-
ceu no gabinete do prefeito, 
com a presença de familiares 
e servidores. Ademar recebeu 
uma placa de reconhecimento 
por sua trajetória  e, durante o 
encontro, foi convidado pelo 
próprio prefeito para integrar 
a equipe da Prefeitura na área 
social, setor ao qual sempre se 
dedicou de forma voluntária.

 AGENDA NA CAPI-
TAL - O prefeito em exercício 
de Três Rios, Jonas Dico, cum-
priu nesta semana uma agen-
da institucional no Rio. Duran-
te encontro com o governador 
em exercício, deputado Rodri-
go Bacelar, Jonas Dico reforçou 
o pedido por mais recursos des-
tinados às áreas da saúde e da 
segurança pública. As solicita-
ções têm como objetivo fortale-
cer a estrutura da saúde pública 
municipal. Ele também se reu-
niu com o secretário de Estado 
e comandante-geral da Polícia 
Militar, coronel Menezes e re-
forçou a necessidade de reforço 
no policiamento local. Na pau-
ta, a solicitação é de mais efeti-
vo policial para o 38º Batalhão 
de Polícia Militar, bem como 
a renovação da frota de viaturas.

PINGA-FOGO

O secretário de Turismo, Gustavo Tutuca, e o presidente da TurisRIO, Sérgio Ricardo, foram recebidos pelo Assessor 
Especial para América Latina, Alejandro Pezzini; e pelo Comissário Bakari Burns

Tutuca visita prefeitura 
de Orlando e articula 
parceria para promoção 
do turismo do RJ

O secretário 
de Estado de Tu-
rismo do Rio de 
Janeiro, Gustavo 
Tutuca, esteve, 
na quinta-feira 
(26), na Prefei-
tura de Orlan-
do, nos Estados 
Unidos, para 
alinhar futuras 
parcerias entre 
o estado flumi-
nense e a cidade 
norte-americana. 
A c o m p a n h a d o 
do presidente 
da TurisRio, Ser-
gio Ricardo de 
Almeida, Tutuca foi recebido 
pelo Assessor Especial para 
América Latina, Alejandro Pe-
zzini, e pelo Comissário Bakari 
Burns.
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Durante a inauguração, Luís Ricardo Ferreira, CEO da empresa, com 
convidados e colaboradores

A presidente da OAB-RJ, Ana Tereza Basilio, com o 
presidente da Comissão Manoel Peixinho

O subsecretário de Concessões e Parcerias do RJ, Cássio Castro, com sua 
equipe, Hodeki Richardson Cunha (e), Felipe Masid e Flávia Novas (d)

A cerimônia foi realizada na Escola Superior da Advocacia (ESA)

O vice-presidente da Comissão, Glauber Pereira, ao centro, com a presiden-
te da OAB-RJ, Ana Tereza Basilio (e); e o subsecretário Cássio Castro (d)

Posse dos novos membros de Comissão de 
Concessões, PPPs e Prestadores de Serviços da OAB-RJ

Tahto inaugura nova unidade no Rio 

Em cerimônia realizada na Escola Superior da 
Advocacia (ESA), na quinta-feira, 26 de junho, 
tomaram posse os novos membros da Comis-
são de Concessões, Parcerias Público-Privadas 
e Prestadores de Serviços da OAB-RJ. Durante 
o triênio 2025-2027, o colegiado será liderado 
pelo presidente Manoel Peixinho, pelo vice-pre-

sidente Glauber de Brittes e pela secretária-geral 
Alcione Silva.

Juristas, acadêmicos e outros especialistas em 
Direito Público aproveitaram a oportunidade 
para debater o panorama das concessões no Es-
tado do Rio de Janeiro e ressaltar o compromisso 
da OAB-RJ com o interesse público. 

Participaram da cerimônia, a presidente da 
OAB-RJ, Ana Tereza Basília; o subsecretário es-
tadual de Concessões e Parcerias, Cássio Castro; 
o presidente da Comissão de Direito Adminis-
trativo do Instituto dos Advogados Brasileiros 
(IAB), Emerson Mouta; e os procuradores esta-
duais Alexandre Aragão e Maurício da Mota.

A Tahto, uma das maiores em-
presas de CX (Customer Experien-
ce) e BPO (Business Process Out-
sourcing) do Brasil, inaugurou na 
quinta-feira (26) sua nova unidade 
no Rio, consolidando ainda mais sua 
presença no estado. A operação já es-
tava presente na capital fl uminense e 
agora ganha uma estrutura exclusi-
va, moderna, voltada à expansão de 
serviços e fomentando a geração de 
empregos na região. O investimento 
previsto é de mais de R$ 10 milhões 

e a expectativa é que sejam gerados, 
inicialmente, 600 empregos. Até 
meados de 2026, a estimativa é che-
gar a mil postos de trabalho. 

A cerimônia de inauguração 
contou com a presença do CEO da 
Tahto, Luís Ricardo Ferreira, além 
de lideranças regionais, parceiros, 
executivos da companhia e do asses-
sor especial da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, Inovação e 
Simplifi cação do Município do Rio 
de Janeiro, Manuel Tabet. 

Entre os assuntos em pauta, 
destaque para a possibilidade de 
atração de um voo direto entre 
Orlando e o Rio de Janeiro, me-
dida que representaria um avanço 
importante na conectividade aérea 

e na ampliação do fl uxo turístico 
entre os destinos.

“Estamos trabalhando para 
ampliar a conectividade entre o 
Rio de Janeiro e mercados estraté-
gicos como os EUA. Um voo dire-

to entre Orlando e o Rio seria um 
avanço importante para o turismo 
fl uminense, facilitando o acesso de 
visitantes internacionais e fortale-
cendo o intercâmbio entre os des-
tinos”, disse Tutuca.


